

LA **AAJM** CON EL CONSEJERO DE SANIDAD DE CASTILLA LA MANCHA

Roberto Sabrido Bermúdez y Juan José Rodríguez Sendín , Presidente y Vicepresidente de la AAJM, mantuvieron una reunión de trabajo con el Consejero de Sanidad de CLM, Jesus Fernández Sanz y con el Director General de Planificación, Rodrigo Gutiérrez, dentro de la ronda de reuniones mantenidas con la mayoría de Consejerías de Sanidad del Estado con el fin de presentar la AAJM y dar a conocer sus fines y objetivos.

En el transcurso de la misma se informó detalladamente de las líneas y grupos de trabajo activos en la actualidad.

Como más inmediatas áreas y proyectos de colaboración se abrieron tanto la organización de unas Jornadas de Divulgación e Información sobre los problemas, las causas y las consecuencias del, cada vez mayor, difícil acceso a los medicamentos y las consecuencias de sus altos precios para la población y los Sistemas Sanitarios. Así mismo se valoró positivamente la constitución de un grupo de trabajo sobre costes y precios de los medicamentos y actuaciones para mejorar el uso de los mismos.